

# HiFi im Schloss

Am 11. und 12. März hatten die HiFi- und Heimkino-Profis Schloss Atzelsberg bei Erlangen voll im Griff. Im Rahmen einer High-End-Messe präsentierten knapp 30 Anbieter aus dem Bereich der hochwertigsten Unterhaltungselektronik ihre Lösungen. Mit von der Partie war dabei das Einrichtungshaus Doerfler aus Erlangen, das eindrucksvoll darstellte, wie die neueste Technik ästhetisch in die Raumgestaltung eingebunden werden kann.

Gezeigt wurden dabei die neuesten Modelle aus der Cor- und Interlücke-Kollektion. Und im Schlossgarten gaben Highlights der Dedon-Kollektion einen Vorgeschmack auf den Sommer – allerdings an beiden Tagen überzogen mit einer dicken Schneeschicht. Gleichzeitig konnten die Besucher bei einem Tag der offenen Tür im Einrichtungshaus Doerfler in der Erlanger Innenstadt modernste Unterhaltungstechnik u.a. von Loewe und Heimkino in

einem wohnlichen Ambiente bewundern. Insgesamt 1.600 Besucher fanden den Weg nach Schloss Atzelsberg und ließen sich von der Ausstellung faszinieren. Darunter auch viele High-End-HiFi-Puristen – eine Herausforderung, die die Familie Doerfler gerne angenommen und mit Bravour gemeistert hat.

*Perfekt integriert: Modernste Multimediatechnik in einer Wohnwand von Cor. (Foto: Schmidt)*

